

ICANDELA



InteriHOTEL desembarca en las Islas Canarias en forma de pop-up

La Casa del Duque del Iberostar Grand Hotel Mencey de Santa Cruz de Tenerife, será el marco donde se celebrará el InteriHOTEL pop-up Canarias, los próximos días 28 y 29 de junio. Este evento contará con una selección de marcas especializadas en contract y un programa con cinco sesiones de ponencias sobre proyectos de interiorismo y reforma de hoteles. Una edición más, iCandela brinda su apoyo a InteriHOTEL 2017, como media partner de una de las citas referentes del interiorismo hotelero y donde la iluminación juega un papel clave.

Organizado por el Centro de innovación en hábitat y clúster del mueble **CENFIM**, este evento abrirá sus puertas el 28 de junio a las 10,00h, mientras que las sesiones de conferencias tendrán lugar el 28 y el 29, respectivamente, de 12,00h a 15,30h.

En la primera ponencia, titulada "Tematización de hoteles: más allá del sol y la playa", Marc Brommer y Nicolás Cologan de Zoom Arquitectos, hablarán del proyecto del "Hotel Museo & Spa Casa del Sol" en Puerto de la Cruz, reconocido en el marco de Fitur 2016 con el premio al Mejor Proyecto en Sostenibilidad y Rehabilitación hotelera de España.

Bajo el lema "Evolución y tendencias del interiorismo hotelero en Canarias", la segunda sesión estará protagonizada por el arquitecto Carlos Pallés Darías, quien repasará los diferentes estilos por los que han pasado los hoteles de las islas hasta llegar al concepto *emotional rooms*, una de las tendencias más en boga en el sector.

Posteriormente, se dará paso a la conferencia "Puede que renueves tu hotel pero, ¿realmente renuevas tu negocio?", impartida por el Juan Machado y Manuel de la Hoz, arquitecto y comunicador estratégico del proyecto **Nosolocamas**, respectivamente. Nosolocamas es un plataforma empresarial formada por la asociación hotelera Ashotel, empresas especializadas en gestión e **innovación turística, comunicación estratégica o arquitectura** y una sólida red de colaboradores, cuyo objetivo es aportar soluciones innovadoras a la modernización turística, siempre desde un análisis integral y multidisciplinar.

La primera jornada concluirá con a las 18,00h, con un acto oficial en el que se prevé la presencia de representantes de la Consejería de turismo, cultura y deportes; del Cabildo de Tenerife; del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife; de la asociación hotelera Ashotel y del Colegio Oficial de Arquitectos de Canarias, así como de la Universidad Europea de Canarias y de la Universidad de La Laguna.

Asimismo, la jornada del 29 de junio, se dividirá en dos sesiones. La primera, tratará sobre "Interiorismo integrativo: dialogando con el entorno", a cargo de Arsenio Pérez Amaral y Antonio Corona Bosch, socios fundadores de Corona Amaral Arquitectos, quienes analizarán la reciente rehabilitación del pabellón Suites Salome del Hotel Anthelia.

La segunda sesión, titulada "Estrategia de diseño: la arquitectura hotelera centrada en el usuario", tendrá a Rubén Servando y Cristina Rebolo como protagonistas, docentes de la Universidad Europea de Canarias y CEO de Servando3D y diseñadora en veintiochoymedio, respectivamente.

El conjunto de ponencias especializadas concluirán con una mesa de debate a la que se incorporarán profesionales hoteleros, proveedores y otros profesionales del sector, quienes aportarán una visión de 360° sobre la temática en cuestión.